

Liebe Eltern der Schule am Hollerbusch,

Sportunterricht ist verbindlicher und grundlegender Teil der Schule. Er kann und soll auch unter Pandemiebedingungen durchgeführt werden.

Die Sportlehrkräfte werden ihren Unterricht an die jeweiligen Pandemiebedingungen anpassen.



Da vermehrt positive Corona-Fälle in unserer Schule auftreten, haben wir in diesen Klassen für den Sportunterricht die folgenden Vereinbarungen getroffen:

1. Ihre Kinder kommen nach wie vor in sportlicher Kleidung zur Schule und haben die Hallenturnschuhe im Turnbeutel dabei.
2. Der Sportunterricht wird möglichst draußen durchgeführt.
3. Sollte das Wetter dies nicht ermöglichen, gehen Ihre Kinder mit Maske in die Sporthalle.

Dort werden wir einen festen Organisationsrahmen bereitstellen, z.B:

- Abstand zwischen Gerätebahnen bzw. Laufwegen
- Abstand zwischen Wartepositionen
- Nutzung von Markierungshütchen, Reifen, Matten, Springseilen als Kennzeichnung fester Plätze
- Aufstellung in Kreisform oder in Gassen
- Die Sporthallentür ins Freie wird geöffnet.

Innerhalb dieses Organisationsrahmens können die Kinder ihre Maske absetzen. Bitte geben Sie deshalb eine kleine Maskenbox oder ein Tütchen für die Aufbewahrung mit.

Beim Verlassen des festen Platzes wird die Maske getragen.

Die Regel „Freeze“ – das Einfrieren der Bewegungen auf ein dafür vereinbartes akustisches Signal, wodurch alle Handlungen schnell unterbrochen werden, ermöglicht ein schnelles Eingreifen bei zu geringem Abstand.

Die Schülerinnen und Schüler werden für den Abstand sensibilisiert: Wenn sie ihre Arme zur Seite strecken, muss sich eine weitere Schülerin oder ein weiterer Schüler noch dazwischen stellen können.



Wir hoffen, den momentanen Bedingungen auf diese Weise gerecht zu werden und auf ein baldiges Ende der Pandemie.

Mit sportlichen Grüßen, U. Josch (Schulsportleitung)